Stadtmeister im Fußball 2010

Der "FC Bikuz" holte sich souverän und ungeschlagen zum zweiten Mal in Folge die Stadtmeisterschaften im Fußball und unterstreicht seine Ausnahmestellung unter den Schulmannschaften. Neben einer starken Kollektivleistung muss man dem Spieler Christoph Hame ein Extralob aussprechen, der von den Journalisten zum wertvollsten Spieler gewählt wurde. Ein Extralob haben sich des weiteren Bekir Calginbas und Turgay Akbulut verdient, die nach ihrem verspäteten Eintreffen wegen einer Klausur die wichtigen Tore zum Turniersieg erzielten. Ein wesentlicher Bestandteil der Mannschaft des FDG war Torhüter George Kalantzis, der die nötige Ruhe ausstrahlte, die sich im Turnierverlauf auf die ganze Mannschaft übertrug. Trainer Ugur Guardiola fand im kompletten Turnierverlauf die richtigen Worte und bereitete die Mannschaft zu 100% auf das Ziel vor, das nur Titelverteidigung heißen konnte. Natürlich muss man noch den vielleicht magischsten Moment des Turniers erwähnen, bei dem "Zauberer" Marcel Hartmann, einen Eckball von der rechten Seite Volley nahm und in den Winkel bretterte, die anwesenden 2 Fans des FDG waren außer sich. Als Fazit des Turniers wäre zu sagen, dass die Mannschaft des FDG verdient gewonnen hat und ab jetzt vom Tripple träumen darf.

In der Defensive überzeugten Ali Bilgin, Joaquim Rodriguez und Mustafa Malgir, im Mittelfeld als Schaltstelle Christoph Hame und Marcel Hartmann und als Außenpositionen Haris Muric, Felix Luu, Julian Beimel und Toni Miletic. Im Sturm spielten Robin Schütz, Turgay Akbulut, Kevin Keena und Bekir Calginbas.

Mustafa Malgir.



